



Jean-Marc Quarin publié le 20 avril 2011

- **Pauillac 2010 : un très grand millésime hétérogène**

Neuvième rapport (20 avril 2011)

PAUILLAC

En moyenne le millésime est plus réussi qu'à Saint-Julien. Des crus ont fait mieux qu'en 2005 et 2009. Comme à Saint-Julien, la sécheresse a bridé l'éclat aromatique. Les réussites sont spectaculaires pour les crus qui possèdent un sous sol argileux tel Château Latour ou Lynch Moussas.

GRAND PUY LACOSTE Pauillac 17,5

Ma meilleure note donnée à ce cru en primeur.

Superbe nez de fruits mûrs et frais accompagnés d'une touche vanillée. Entrée en bouche finement pulpeuse et le vin se développe très aromatique, plein, hédoniste, avec un toucher de bouche raffiné. Très bien construit, dense, il s'achève long, suave, avec du goût et des tannins fins. Une grande réussite.

Assemblage : 83 % cabernet sauvignon, 17 % merlot.